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En Oviedo a 30 de Octubre de 2012. 

En el Salón de actos del Centro Social del Naranco, da comienzo la Asamblea General Extraordinaria de la AMPA del 

Colegio Santa Maria del Naranco de Oviedo a las 19:00 horas con la presencia de 134 personas además de los 

miembros de la Junta Directiva, que se encuentran presentes en la Sala: 

 Dirige la Asamblea, el presidente de la AMPA, Antonio Angel Mera Fernández y le acompañan en la mesa, 

Belén Fuente Argüelles y José Angel Jodar Pereña. También se encuentran en la Sala, Mara Rosa Moya Aranzubía 

(Tesorera) Belén Lastra Alvarez (Secretaria), y Cruz Ana Egocheaga Gancedo. 

 Por parte del presidente se realiza la siguiente comprobación;  

Antes de dar comienzo a la Asamblea, queremos confirmar que todos los que aquí estamos presentes pertenecemos 

a la comunidad educativa del Colegio Santa Mª del Naranco. Si alguno de los presentes, no cumple está condición, 

por favor le rogamos que nos lo indique. 

Una vez realizada esta comprobación, se da por iniciada la Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de 

Madres y Padres de Alumnos del Colegio Santa Maria del Naranco de Oviedo. 

Primer punto: 
 
Información sobre la situación actual de la relación AMPA-Colegio 
 
Por parte del presidente se da lectura al Informe que la AMPA ha preparado para informar sobre los hechos ocurridos 

durante el pasado curso y que han dado lugar a la situación actual. Se adjunta a este acta, como ANEXO 1 

Segundo punto: 
 
Respuesta de la Fundación sobre las solicitudes de reducción de cuota. 
 
Por parte del presidente se da lectura a la carta que la Fundación para el Fomento de la Formación envió a algunas 

de las familias que solicitaron abonar una cuota distinta, tal y como se aprobó en la Asamblea del 21 de Junio del 

pasado curso. Se adjunta como ANEXO 2 

Tercer punto: 
 
Acciones a realizar ante la postura del Colegio y de la Fundación al negarse a facilitar las cuentas 
de la gestión de la Cuota Voluntaria. 
 

Se informa a las familias presentes sobre las novedades acaecidas la última semana, una vez que se realizó la 

convocatoria a esta Asamblea. 

El Jueves 18 acudimos al colegio convocados por el Director, Jaime Nicolás. En la misma reunión, se disculpo por no 

haberse puesto antes en contacto con nosotros y aclarar el tema de pagar por el uso del Salón de Actos. Si bien, en 

correo electrónico enviado al presidente AMPA con fecha 10 de octubre, confirmó que el uso del Salón de actos a 

partir de las 19 h, supondría un cargo económico, habían decidido cederlo sin coste hasta las 21 h. Decisión que no 

llegó a ser comunicada a esta AMPA, hasta ese momento, por lo que no fue posible celebrar la Asamblea en el 

Colegio.  
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En dicha reunión se acordó llevar a cabo otra reunión el viernes 26 de octubre, para que se nos facilitase la 

información económica de la Cuota Voluntaria, quedando emplazados para entonces. 

El viernes 26 de octubre, acudimos a la citada reunión donde se nos entrega un documento “RESUMEN” de las 

partidas de gastos de la Cuota Voluntaria del curso pasado. (El presidente muestra a los presentes la “hoja” y lee las 

partidas que la componen)  

Esta información que se nos ha facilitado, no difiere de la que ya se nos había presentado en otras reuniones y en los 

Consejos Escolares y que ya en esas ocasiones indicamos que es “insuficiente” como justificación del destino de la 

cuota voluntaria.  

Tras varios minutos de “negociación” se llegó a un acuerdo, para partir del documento de gastos que nos presentan 

y crear un grupo de trabajo que se reunirá una vez a la semana e irá revisando las partidas y aclarando los conceptos, 

con la intención de poder llevar a cabo un informe y presentárselo posteriormente a las  familias. 

Por lo tanto, en este momento, se ha iniciado un proceso para conciliar posturas y realizar la tarea que las familias 

nos encomendaron en la reunión del 21 Junio de 2012. 

El Presidente expone que, tanto la respuesta de la Dirección del Colegio a nuestras peticiones, como la disposición 

de la misma a revisar las cuentas, se ha producido gracias a la presión que se ha visto sometida la titularidad por la 

recepción de solicitudes para abonar una cuota distinta.   

Por desgracia, en contraposición a las buenas sensaciones con las que se había salido de esa reunión, esa misma 
tarde, a través del correo de la página WEB, al mismo tiempo que al resto de familias, nos llega una circular de la 
Dirección del Colegio, firmada por Jaime Nicolás, (ANEXO 3) que a nuestro juicio, realiza una exposición muy distinta 
de la situación, de una manera muy desafortunada y con comentarios poco acertados.  
Antes de pasar al último punto de esta Asamblea, el Presidente realiza la siguiente aclaración: 

“Puntualiza que, no queremos cambiar el sistema actual del colegio, queremos que se sigan llevando a cabo las 

actividades, pero que estas se realicen con la calidad que teníamos y que el destino TOTAL de las cuotas que se 

abonan, se destine a la mejora de la educación y no a la inversión en infraestructuras que amplíen el carácter 

comercial del Colegio” 

Ruegos y preguntas. 

Se entra en una fase de debate en la que los padres manifiestan sus posturas, mayoritariamente favorables a la 

actuación de la Junta Directiva de la AMPA y, en todos los caso, favorables a un acuerdo entre las partes. En este 

sentido cabe destacar el comunicado leído por parte del colectivo de profesores-padres, que se adjunta como 

ANEXO Nº4. 

Los presentes aplauden al finalizar la lectura y el presidente les pide a los Profesores que por favor, también les 
trasladen la misma petición a la titularidad. Las familias aprueban dicha propuesta y ellos confirman que lo harán. 
Algunas personas indican a los profesores que siempre hemos estado muy orgullosos del profesorado del colegio, 
que realizan una gran labor y que para nada esta situación tiene que ver con ellos. Los presentes aprueban estos 
comentarios, confirmando que es el sentir de todas las familias que asisten a la Asamblea. 
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Por parte de la Junta Directiva se indica que, pese al tono de amenaza del escrito del Colegio, preferimos mantener 
la negociación y quedarnos con uno de los párrafos finales: “estamos abiertos a una nueva reflexión, estudio e, 

incluso, reconsideración, pero siempre sobre las bases del respeto mutuo y de una renovada confianza”, lo cual es 
aplaudido por  la Asamblea. 
  

Entre los presentes se somete a votación la siguiente propuesta de la AMPA. 

Ante la negativa de la Fundación a que se realicen aportaciones voluntarias distintas a las que propone la Dirección 

del Centro, se propone publicar el número de cuenta de la Fundación, para que aquellas familias que lo deseen, 

puedan realizar una aportación distinta. 

El resultado de la votación es el siguiente: 

Votos a favor:  25  Votos en contra: 36  Abstenciones: 32 

Se decide NO PUBLICAR LA CUENTA DE LA FUNDACIÓN. 

A petición de los padres, se acuerda facilitar de manera personal a aquellas familias que lo soliciten, el número de 

cuenta de la Fundación. 

Por aclamación, se acuerda que la AMPA solicite al Colegio que mantenga la desgravación de la aportación como 

cuota voluntaria. 

A las 21:30 horas se da por finalizada la Asamblea. Por parte del presidente, se agradece a los presentes su asistencia 

y se les pide que asistan a la reunión que ha convocado el centro. 

 

 El presidente     La Tesorera     La secretaria 

 

 

 

Antonio A. Mera    Maria Rosa Moya   Belén Lastra 


